



## 力ゼニモマケズ頑張った運動会

**保体部長 真木 伸隆**

運動会前日は、突然の豪雨や突風が吹く天気で、運動会の開催が心配されました。子ども達の日頃の行いが良かつたからでしょう。風が強めでしたが、コロナ対策を考えれば絶好の運動会日和だったと思います。先生方、PTA役員の協力により、準備から後片づけまでほぼ予定通りの時間で進められました。親睦を深める懇親会等ができなかつた点は残念ですが、保護者をはじめ地域の多くの方々が子ども達を応援して下さり、子ども達にとつては思い出深い運動会になつたと思います。

## 運動会に参加して

**六学年保護者 真木 重隆**

前日まではものすごい大雨。順延をも思はせましたが、さすがは溝延小。グラウンドで無事開催。ただ、時間が経つ毎に強風へ。後半の一部の競技の内容が変更になる程の強さでした。

応援団を中心とした運動会の中で我が子は組頭。日頃から声が小さく心配していましたが、意外と声が出ていて驚きと共に感心。じんきんが弱かつた以外はどうにか組をまとめているようでした。

小学校最後の運動会は結果よりも本番までの過程、応用力、赤白問わず、仲間の大切さを学べたのかなと感じました。

**白組組頭 東海林 泰成**

ぼくは、人の前に立つて話をするのが苦手でした。でも組頭になつて、応援練習をしていくうちに大きな声になつてきました。一～六年生も、ぼくたち応援団が大きな声を出せば出すほど大きくなつていきました。運動会では優勝することができて、とてもうれしかつたです。練習をがんばつてきてよかつたなと思いました。

**赤組組頭 真木 風雅**

応援の練習が始まる前は、赤組のみんなにきちんと伝えられるが不安でした。でも、競技や応援の練習が進んでくるとだんだん慣れてきて、大きな声が出せるようになつきました。赤組のみんなもぼく達の声をよく聞いてがんばつてくれたのでうれしかつたです。ぼくは六年生の運動会で組頭になれて、本当によかつたと思いました。

## 資源回収のお礼

**育成会長 佐藤 善範**

日頃より育成会活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

約二年ぶりに春季資源回収を実施し、区育成会長、保護者、地域の皆様方のご協力により、たくさん資源を回収することができました。深く感謝申し上げます。次回は秋の実施を予定しておりますので引き続きよろしくお願ひします。

## お世話になりました

**口校長 渋谷 常浩（2年）**

**口教諭 半田 真人（4年）**

**口講師 萩木 晴美（2年）**

**口主事 武田 由香（1年）**

**口講師 永井 幹也（2年）**

**口学習指導補助員 渡辺 幸恵（2年）**

**口学習生活指導補助員 岡田 七恵（3年）**

**口給食配膳業務員 渡辺 美保（6年）**

**口退職 大江中学校へ**

※( ) : 在職年数

## 【編集後記】

本号発行にあたり、写真の提供や原稿執筆で多くの方々にご協力いただきました。この場をお借りしてお礼申し上げます。

今年度より、新型コロナウイルス感染症の制限が徐々に緩和されつつあります。

以前のように子ども達がのびのびと活動する姿が見られるといいと願っています。

地域の皆様には本広報誌を通じて、その様子をお伝えしていきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

**文化部長 小山田 利之**